

Journée d'étude
« Le système verbal des patois vaudois »

23 Juin 2022
Université de Lausanne, Faculté des Lettres
Anthropole, salle 2106

Programme :

- 13h30 Stefania Maffei Boillat et Michiel de Vaan :
Introduction
- 13h45 Anne-Marguerite Fryba-Reber, Professeur émérite, Université de Berne :
La réception de la thèse d'habilitation de Karl Jaberg
- 14h15 Andres Kristol, Professeur honoraire, Université de Neuchâtel :
Problèmes de la morphologie verbale en francoprovençal valaisan. Les données de l'ALAVAL
- 14h45 Pause café
- 15h15 Yan Greub, Directeur, Glossaire des patois de la Suisse romande :
La morphologie verbale dans les plus anciens documents linguistiques neuchâtelois : entre oil et francoprovençal
- 15h45 Michiel de Vaan, Privat-docent, Université de Lausanne :
Innovations et archaïsmes des patois vaudois
- 16h30 Apéro

Toute personne intéressée est la bienvenue. Journée organisée avec le soutien de la Section des Sciences du Langage et de l'Information (SLI) et du Centre de linguistique et des sciences du langage (CLSL).